

BADINAGE ?

Mœurs du barreau.

Au sortir de l'audience, le premier président se rencontre avec le grand avocat, dans un corridor. Impossible de s'éviter.

Le premier président. — Maître L..., je vous félicite de votre triomphe oratoire.

Le grand avocat. — Monsieur le président, vous êtes bien bon.

Le premier président. — Ce n'est pas que j'approuve tout sans réserves dans votre plaidoirie.

Le grand avocat. — Ah! ah!

Le premier président. — Vous avez donné de bonnes et de mauvaises raisons.

Le grand avocat. — Monsieur le président, les premières étaient pour vous et les secondes pour messieurs de la cour.

—

Un général harangue ses troupes au moment de la bataille :

Soldats, on a dit que la campagne serait longue : rassurez-vous, beaucoup d'entre vous n'en ont pas pour vingt-quatre heures! D'ailleurs, la mort n'est rien, eu égard à tout le mal qu'on a pour y arriver.

Après cet exorde bien senti, le général commande en avant. Il se retourne : il n'y avait plus personne.

—

Souvenir des vingt-huit jours.

A la manœuvre :

Le capitaine. — Je veux que tous les caporaux commandent à la fois et à pleine voix.

Un instant après retentissent de vigoureux :

Portez... armes!

Reposez... armes!

Le même capitaine, avec fureur. — J'entends des caporaux qui ne disent rien!

—

Mon Dieu! que c'est donc difficile de savoir l'âge d'une femme!

On demandait, l'autre jour, à une Parisienne :

— Quel âge a donc la comtesse de B... ?

— L'âge de la comtesse ? Oh! c'est bien simple :

Elle a deux ans de plus que ma sœur... trois ans de plus que ma cousine Jeanne... et cinq ans de plus que moi!

Concluez... si vous pouvez!

—

Un peintre de nos amis a souvent pour modèle une jeune Napolitaine, âgée d'environ dix ans qui lui pose des costumes pittoresques et les filles de lazzarones.

Il y a quelque temps, il lui fit cadeau d'une poupée.

L'autre jour, qu'est-ce qu'il aperçoit? La petite Napolitaine tenant la poupée sur ses genoux, et lui écartant doucement les cheveux en faisant craquer de temps en temps ses petits ongles.

Cette action représentait pour elle les premiers devoirs de la maternité!

M. M... fut un colicille à son testament :

— "Je lègue, dit-il, la somme de trente mille francs à mon ami T..., à la condition qu'il gardera mon cheval sans rien faire, jusqu'à la mort de l'animal."

Trois jours après, T... était désarçonné par le cheval et tué net.

— Oh! fit le notaire en apprenant la nouvelle, cette bête-là, aura eu vent du testament!

—

Deux indigènes de Pont-Arey reviennent de l'Exposition, en suivant la rue de Rivoli.

Ils s'arrêtent en extase devant la colonne.

— Qu'est-ce que c'est que ça ? demande le premier indigène au second.

— Ça, c'est Napoléon!

— Qui ça, Napoléon ?

— Un général devenu Empereur!

— Je m'en doutais. Mais qu'est-ce qu'il a fait ?

— Ah! voilà! Je me suis laissé dire que les Anglais l'avaient envoyé à Saint-Hélène.

Le premier indigène, après un instant de réflexion :

— Allons donc!... ça se serait su!...

—

Une dame en toilette très-claire et très-élégante, fait signe à un cocher de place. Le cocher s'arrête. Mais aussi qu'il a entendu l'adresse, il fouette son cheval et s'en va au grand trot.

Un de ses confrères lui crie :

— Pourquoi as-tu refusé cette dame si bien ?

— Merci! Elle veut se faire conduire à Vaugirard, dans mon quartier! Ma femme m'arracherait les yeux!

—

— Je te dis que si tu avais fait un tour offensif sur le boulevard Rochechouart, la journée était à nous.

L'autre répond d'un air sombre :

— Ce n'était pas possible! Je n'aurais pas pu faire passer le bataillon!

— Et pourquoi ?

— La route était pleine de marchands de vins... tous créanciers!

—

Entendu dans le comté de Soulanges pendant la dernière élection.

Connaissez-vous la devise de M. Bane, le candidat vaincu ?

— ???

— C'est *camus domino*.

— Comment ça ?

— Eh bien oui. Ne dit-il pas toujours Bane dit *Camus Domino*. *Benedicamus Domino*.

—

Politique extérieure.

On assure que les hirondelles ont annoncé l'intention de retarder leur départ annuel pour l'Égypte jusqu'à la fin des opérations entreprises par le général Wolseley et la soumission d'Arabi-Pacha.

A TOUTES NOS PRATIQUES.

Afin de ne pas manquer de recevoir les nouveautés aussitôt qu'elles sont introduites dans le marché d'Angleterre, nous avons établi à Londres un bureau permanent d'où notre associé nous expédie par chaque steamer un nouvel envoi de marchandises.

Nous achetons tous les FONDs DE BANQUEROUTE dès que nous les jugeons avantageux pour nos clients.

Les marchands de la campagne sont toujours sûrs de trouver à notre magasin le meilleur assortiment et de payer 10 à 15 pour cent de moins qu'chez les marchands de la rue Saint-Paul.

Termes faciles.

Dupuis Freres,

Coin des Rues Ste-Catherine et St-André,
MONTREAL.

Un conseil général qui n'attache pas ses chiens avec des saucisses :

Le conseil général de la Loire a voté 30 fr. pour l'érection d'une statue à Armand Barbès.

A la caserne.

Un gommeux arrive sur les rangs avec un lorgnon.

— Qu'est-ce que c'est que ça?... demande le vieux pied-de-banc (lisez sergent).

— Sergent, je suis myope... C'est un monocle.

— Un monocle!... Qu'est-ce que je porterai, moi votre supérieur ? Un télescope ?

Leçons de choses.

— Veuillez, mademoiselle Lili, me citer les animaux que vous voyez dans la maison.

— Le chat.

— Après ?

— Une oie, une poule, un cheval.

— Mais vous en oubliez un que l'on tolère même dans les chambres; voyons il a quatre pieds et fait quelquefois tellement de bruit qu'il nous empêche de dormir.

— Le piano!!

Fin de dialogue entre deux commères :

— De quoi donc est mort ce pauvre Monsieur du "cintième" qui jouait si bien du violon ?

Mme Chapuzot, rêveuse appuyée sur son balai.

— D'un concert dans l'estomac!

Le charbon se vend \$7.50 la tonne et il a encore une tendance vers la hausse.

Beaucoup de personnes se chaufferont avec du boulevau et de l'épinette et ne feront qu'une attisee par jour.

La classe la plus à plaindre est celle des poules qui sont réduites à se chauffer avec le coke.

MUSIQUE

NOUVELLE

MUSIQUE VOCALE

- L'oiseau Mouche chite..... 25 E. LAVIGNE.
- Puis-que j'ai mis ma levre..... 30 E. LAVIGNE.
- Dans le bois 30 E. LAVIGNE.
- Aubade familière 25 LACOME.
- Endors-toi ?..... 40 SCUDERI.
- Le Régiment de Sambre et Meuse Planquette 30
- Romance du baiser (Mascotte) 25 AUDRAN.

MUSIQUE INSTRUMENTALE

PIANO SOLO

- PAOLO GIORZA, Polka 40 (Immense succès moyenne difficulté.)
- CHEVAU - LEGERS - QUADRILLE..... 50 (joué avec beaucoup de succès par la musique de la cité)

Expédié Franco sur réception du prix marqué en timbres-postes de 1 centin du Canada ou des Etats-Unis.

LAVIGNE & LAJOIE
265

Rue Notre-Dame, Montreal

Pianos et Instruments de musique de toutes sortes.

Seuls agents pour les Célèbres

PIANOS SOHMER qui ont remporté les 2 premiers premiers Prix à l'Exposition de 1882.

Montréal 12 Nov. — n. o.

LA GARE DU PACIFIQUE.

Il a été enfin résolu que la gare du Pacifique serait placée sur la rue Bonsecours. Le syndicat tient à ce site parce que les voyageurs n'auront que cinq minutes de marche pour se rendre chez A. Nathan, No. 71 rue St. Laurent, où les pipes d'ébène et en bois, les cigares et articles de fumeurs se vendent aux prix du gros.

IMPRIMERIE

DE

W. F. DANIEL

Ayant un matériel d'imprimerie très étendu, est en mesure d'entreprendre l'impression de toutes espèces d'ouvrages, dans les deux langues, tels que Blancs de Notaires, Avocats, Greffiers, etc.

- En Tête de lettres,
- En-Tête de comp'tes,
- Lettres Funeraires.
- Cartes d'affaires,
- Cartes de visites,
- Billots de Concert

- Circulaires,
- Programmes,
- Catalogues,
- Factums,
- Pamphlets,
- Affiches,
- Chèques, etc

LE TOUT

Exécuté avec soin, élégance et promptitude

On charge également des ouvrages de Luxe de tous genre, imprimés en Or, bronze, Argent et diverses autres couleurs.

A DES PRIX TRES MODERES.

Une attention toute particulière sera donnée aux commandes de la campagne, et l'expédition se fera avec régularité à n'importe adresse.

S'adresser à l'imprimerie de

W. F. DANIEL
25 RUE STE-THERESE 25
Coin de la rue St. Gabriel
MONTREAL.

L'hiver arrive! Où faut-il acheter ses fourrures ?

Où trouvez le bon marché? Il n'y a qu'une réponse à ces deux questions. C'est chez Dérome et Lefrançois, No 614 rue Ste Catherine. Là vous trouverez l'assortiment le plus complet, le plus assorti de la ville. Les prix défient la concurrence.